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Zitat von oberlehrer 

Ja, aber auf ein Konzept sollte dann auch mal ein Projekt kommen.

NLZ? Stichwort: Etablierung? Wieviel erstliga Jahre haben wir unter Bader? Das ganze dann mit
"gesunden" Finanzen..

Mann kann hier natürlich fordern, zu Beginn einer Saison Risiko zu gehen, aber das ist nunmal
NICHT das Konzept. Und hat schon gleich gar nichts mit Geduld zu tun. Und wer glaubt, dass
jahrzehnte lange Misswirtschaft quasi im vorbei gehen egalisiert werden kann, hat den Schuss
nicht gehört.
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